
 

 

 

第第１１６６９９４４回回  例例  会会    （（令令和和５５年年５５月月１１９９日日））    
本本日日ののププロロググララムム    地地区区ククララブブ活活性性化化ワワーーククシショョッッププにに参参加加ししてて   

      山山本本茂茂雅雅・・松松田田重重雄雄・・工工藤藤一一郎郎会会員員   
 前例会の記録（第１６９３回 令和５年５月１２日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ８９・１９％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ４名     佐々木敦・高田愼也・惠谷龍二・山本雅夫・金子洋方の諸君    

・出席免除者   ４名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・４月１４日メーキャップ後の出席率  ８３・７８％→９４・７４％に補正  

 3 月 26 日 IM 登録、池田周二・池田孝・福嶋啓祐・椋梨孝章・光井伸の諸君  

・ゲスト    な し       

・ビジター   武南 俊明様（第 6 グループガバナー補佐：高梁 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と８０日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３６年と１５２日に当たります。  

皆様、GW は満喫されましたでしょうか。2 回の例会取りやめがあり、3 週間ぶりの例会です。会員皆

様とこうして対面でき嬉しく思います。おまけに今日は、高梁より遠路当クラブへ、ビジター訪問に

て武南ガバナー補佐にお出で頂いております。ようこそ、お出で頂きました。歓迎申し上げます。  

4 月 25 日（火）、笠岡市姉妹都市協定締結記念式典へ会長代理として私が出席して参りました。同日、

次年度プログラムと親睦活動委員会が開催されました。 

5 月 9 日（火）、次年度新委員長会議が笠岡グランドホテルにおいて開催されました。 

5 月 10 日（水）、笠岡市春の交通安全市民運動推進大会があり、大嶋元義会員にご参加頂きました。

・幹事報告 ガバナー会より、トルコ・イラン地震支援金について、各地区別寄付額のお知らせを頂

いております。  

石倉ガバナーエレクト事務所より、2023－24 年度米山記念奨学会並びに米山指定校選定委員会のご

案内を頂いております。  

日時：2023 年 6 月 25 日（日）12：30～15：30   場所：松江エクセルホテル東急  

石倉ガバナーエレクト事務所より、石倉貞昭地区ガバナー公式訪問に関するお願いと、クラブセント

ラルよりクラブ目標入力のお願いを頂いております。  

青少年奉仕月間リソースのご案内を頂いております。  

財団室 NEWS5 月号をメールにて頂いております。  

・委員会報告  な し    

・配 布   週報  ロータリーの友 ガバナー月信  ・食 事  プルコギ風定食  

◎スマイル  
 長鋪方隆君  武南ガバナー補佐よくいらっしゃいました。またのお越しをお待ちしています。  

 河田恭志・山本茂雅・三島大尚君  武南ガバナー補佐様ご来訪ありがとうございます。  

 鈴木紘一・佐藤林平君  武南ガバナー補佐本日はようこそ。一口卓話させて頂きます。  

 福嶋啓祐君  武南ガバナー補佐ようこそ。出張の為早退します。  

 岡辺賢二君  武南様にはご来訪有難うございます。この 1 年何かとお世話になり感謝申し上げます。

 
宇野圴惠ｈ 

小川隆則君  武南ガバナー補佐のご訪問歓迎致します。「カープ」が 3 位に留まっている事を喜んで  

スマイルします。  

池田周二君  家内と結婚して半世紀となりました。  

三宅達夫君  YouTube に美星ミート弊社が紹介されました。河川敷の草ロールが雨で流れましたが、  

全部回収できました。  

工藤一郎君  美星牧場の  YouTube を見ました。三宅さんの牛に対する愛情と職業奉仕の気持ちが  

よく分かりました。  

  スマイル ３０，０００円  

●会員一口卓話 佐藤林平・鈴木紘一会員  
佐藤林平…思いつくまま、言いたい放題言わせてもらいます。 

半生をロータリーと共に過ごしています。初めは例会出席が面倒臭いと感じていたが、最近は変わった 

と思います。ロータリークラブの好きなところは、飲み会が楽しい、良い人間になるためのアドバイス 

をくれる事です。行動する際は、常に人の為になるかと考えるようになったことが変わったところであ 

ります。所属している笠岡東ロータリークラブが好きです。IM も好きです。嫌いなところは、地区大 

会で、奉仕が脇役になりロータリー財団等の寄付が多い事を主役にしていると感じるところです。 

最近の RI は私の思いとは随分かけ離れていると感じます。少しでも良い方へ RI が変わってくれること 

を期待したい。 

鈴木紘一…私は現在、医者をしている。ゴルフをしている。ロータリーも参加している。 

昭和 41 年に岡山大学医学部を卒業して、松山市民病院へ赴任致しました。そこは救急病院だったので、 

初めての病気にいろいろ出会いました。記憶に強く残っているのは、破傷風の子供の受け入れです。 

他には脳血腫の患者さんの頸動脈の造影を一発でやり遂げたお陰で、その後しょっちゅうやらされ 

ました。その後笠岡市民病院へ変わってからは、そのことがあり脳外科みたくなりました。 

これからも、ロータリーを楽しみ、ゴルフはハンディー３で上手になっているので、更に腕を上げ楽し 

みたいと思います。 

 

― 武南ガバナー補佐のご挨拶 ― 

3 月 26 日の IM では全員登録して頂き、ありがとうございました。3 年ぶりに懇親会ができ、とても 

嬉しかったです。次年度福嶋ガバナー補佐の IM を応援したいと思います。 

皆さま、一年間大変お世話になりました。 

 

 

次週以降のプログラム＆行事予定     

５／２１（日） スマイル会ゴルフ大会  9：30 スタート 岡山西ゴルフクラブ  

５／２６（金） 第 4 例会 ゲスト卓話 城之内庸仁様（岡山に夜間中学をつくる会理事長）  

  〃     第 3 回被選理事会 13：30～事務所にて  

６／ ２（金） 第 1 例会 会員一口卓話（予定者：佐々木敦・高橋剛吉・長鋪方隆・中濱康幸会員）  

６／ ３（土） 新旧会長幹事会  17：00～17：50 会議 18：00～19：30 懇親会 花のれん  

６／ ６（火） 第 2 回 IM 実行委員会  19：00～ 笠岡グランドホテル２F 

６／ ９（金） 第 2 例会  一年を振り返って 河田幹事・各委員長  


